



En San Javier

## Avances significativos en la colaboración entre la Municipalidad y Liceo Manuel Montt

En una reunión de trabajo altamente productiva, el Concejo Municipal de San Javier, encabezado por el alcalde Jorge Silva Sepúlveda, se reunió con representantes de la comunidad educativa del Liceo Manuel Montt para discutir y acordar importantes iniciativas que beneficiarán al establecimiento.

Durante el encuentro, se revisaron diversas fuentes de financiamiento para proyectos de conservación, los cuales permitirán llevar a cabo mejoras significativas en la infraestructura actual del liceo.

Estas mejoras están diseñadas para ofrecer condiciones óptimas tanto para los estudiantes como para los docentes y el personal de apoyo educativo. Además, se establecieron tareas concretas para la adquisición de un terreno que facilitará la construcción de un nuevo edificio.

Este nuevo espacio educativo estará diseñado para responder de manera integral a las necesidades actuales y futuras del liceo, lo que contribuirá a fortalecer la calidad de la educación en San Javier. La colaboración entre la Municipalidad y el Liceo Manuel Montt refleja un compromiso conjunto por mejorar el entorno educativo y garantizar que todos los estudiantes cuenten con las herramientas necesarias para su desarrollo académico y personal.

